

Frühreife Hunde besonders herausstellen

Bruno vom Kammeltal

Auch im jugendlichen Alter können besonders gute Leistungen gezeigt werden. Das weist darauf hin, daß das Alter oft keine Rolle spielt. Die Arbeit, auf die unsere vielseitigen Gebrauchshunde vorbereitet werden, wird zu einem Teil aufgrund angeborener Talente, zu einem großen Teil natürlich aber auch aufgrund konsequenter und sorgfältiger Ausbildung geleistet. Die Meinung, daß so frühreife Hunde einem besonderen Streß ausgesetzt sind, halte ich für falsch. Der Führer muß bald merken, daß sein Hund eine ausgeprägte Jagdpassion besitzt, denn nur so kann der Lernprozeß durch die inneren und äußeren Einflüsse und viel praktische Gelegenheit zum Erfolg führen.

Der Besitzer von dem oben genannten Hund, Herr Karsten Hagenah, ist mir bekannt und ich bewundere sein Einfühlungsvermögen und die leisen Kommandos, die er dem Hund gibt. Man kann erkennen, daß sich hier ein wesensstarker Führer und ein wesensstarker Hund gefunden und Freundschaft geschlossen haben.

Die VJP hat er mit 61 Punkten, die HZP mit 185 Punkten (Suchensieger) und die VGP mit 328 Punkten (ebenfalls Suchensieger) bestanden. Das ist für einen 14 Monate alten Hund eine hervorragende Leistung.

Der Apfel fällt nicht weit vom Stamm: Sein Großvater, Filou aus dem Leinetal, Besitzer Herr Dr. Gernot Klier, hat mit 10 Monaten die VGP mit 309 Punkten (Suchensieger) bestanden (Mitteilungsblatt Nr. 100, Seite 23).

Ich freue mich über diese Erfolge und möchte zum Ausdruck bringen, daß unser Griffon-Club auf solche Leistungen stolz sein kann.

Josef Batke

